



Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren. Aber es tut gut zu erfahren, wie viel ihn gern hatten.

Herzlichen Dank sagen wir allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten, gemeinsam Abschied nahmen und ihre Anteilnahme in vielfältiger Weise zum Ausdruck gebracht haben.

Alois Feyrer

Besonderen Dank an:

- Diakon Auer
- Herrn Dr. Dr. Armin Bürk
- dem DRK Pflegedienst
- dem Posaunenchor Heinsheim
- dem Beerdigungsunternehmen Désirée Kühne
- dem Reha-Fachhandel Clean Craft
- der Audi AG
- allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Im Namen aller Angehörigen
Renate Knapp
Annette Störner

Heinsheim im November 2014